



Bambini- und Jugendfeuerwehren

in der VG Alzey-Land

Die Trägerschaft der Feuerwehr wurde zum 01.01.1975 auf die Verbandsgemeinde übertragen. Heute besteht die Freiwillige Feuerwehr der Verbandsgemeinde Alzey-Land aus 20 Wehreinheiten. Ihr gehören rund 550 Feuerwehrfrauen und Feuerwehrmänner an, die ihre Freizeit in den Dienst der Allgemeinheit stellen. Zur Sicherung des Feuerwehrnachwuchses, aber auch zur Unterbreitung eines sinnvollen Freizeitangebotes bieten wir darüber hinaus zwölf Jugendfeuerwehren und vier Bambini-Gruppen an, in denen etwa 180 Kinder und Jugendliche vor Ort aktiv sind.

In den Bambini-Gruppen sind Mädchen und Jungs im Alter von 6 bis 10 Jahren willkommen. Ziel der Arbeit in der Bambini-Wehr ist es, die Kinder spielerisch an die Aufgaben des Brandschutzes heranzuführen. Die Bambini-Feuerwehr ist eine Vorbereitungsgruppe für die Jugendfeuerwehr.

Jugendliche ab 10 Jahren können dann in die Jugendfeuerwehr eintreten. Zur Vorbereitung auf die „richtige“ Feuerwehr erfährt man hier schon viele Dinge, die Feuerwehrleute auch wissen müssen. Natürlich wie man mit Feuer richtig umgeht und die Möglichkeiten, wie man verschiedene Brandherde löschen kann. Das Kennenlernen der verschiedenen Feuerwehrfahrzeuge und -geräte ist besonders spannend.

Dank des besonderen Engagements der Jugend- und Bambini-Betreuer ist eine verantwortungsvolle Jugendarbeit und Nachwuchssicherung in unseren Wehren möglich.

In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissenswertes zum Jubiläum.

R.J.